

SINOPSIS DE LA CONFERENCIA “ETHOS Y POLIS”

Una mirada hacia el origen de la ética en la Grecia antigua desde el hoy: Ética personal y ética civil. Tres advertencias: Una reducción de un campo extenso; un sentimiento de lamentable rareza al adentrarnos en un terreno que se nos hace extraño y sin embargo es nuestro; una confesión de eurocentrismo.

1. “Êthos y polis”: El vínculo entre lo particular y personal y lo público:
2. Las dos “êthos griegas”.
3. La “polis” griega. La ontologización de Heidegger del dicho de Heráclito; el origen personal de la ética entre los griegos; la evolución platónica y la propuesta aristotélica.
4. Conclusión: Una interpretación de la ética griega en la actualidad global. Una nueva “Oekumene”, una nueva utopía.